



## En Frente Amplio no decide su dedito: Creel a AMLO



El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador respecto a lo dicho en la mañanera, donde mencionó que Claudio X. González fue el que ya decidió que la candidata por el Frente Amplio por México (FAM) sea Xóchitl Gálvez.

“A diferencia de simulacro que llevan las corcholatas, aquí nadie decide en solitario, aquí no decide su dedito”, señaló el panista, en conferencia de prensa.

Creel Miranda declaró que es y será la ciudadanía la que decidirá quien encabezará el FEM, lamentando y señalando que el Presidente de todos los mexicanos siga con sus traumas y complejos, terminando por no entender que todos somos nacionales con los mismos derechos.

El diputado blanquiazul y candidato a dirigir el destino del Frente indicó que si algo le urge al país es la reconciliación y no la división y la polarización.

Por último, le recomiendo que aproveche sus últimos meses en el cargo para ponerse a gobernar y dejar de violar a diario la ley y las medidas cautelares del INE”, finalizó el panista.

Lo expresado por López Obrador viene después la orden del Tribunal Electoral al Instituto Nacional Electoral (INE) para emitir un nuevo fallo respecto a Xóchitl Gálvez, en el que se señala al mandatario por cometer violencia política de género en su contra.

<https://mexico.quadratin.com.mx/en-frente-amplio-no-decide-su-dedito-creel-a-amlo/>